
PrPréésentssents Eric CAZIN - co-président Elu, Adjoint aux Affaires scolaires
Philippe SORNAY - co-président Habitants
Jacques DINARES, Eric DUBOIS, Véronique NETHER, Yves BOTTON, Hélène BENARD, 
Madame LOSDAT, Nicole CARCAN CHANEL

Participants Participants Monsieur QUENARD, Madame GARASSUS, Madame VERCASSON, Julie et 
Philippe BISIAUX

ExcusExcusééss Monique PIGNARD, Fernand CHAMBON, Guy MORET, René CLOCHER 

Non excusNon excusééss Pascal NOENS

NOUVEAUX PARTICIPANTS A LA REUNIONNOUVEAUX PARTICIPANTS A LA REUNION
Présentation de la mission et de la vie du Conseil de Quartier Est par Eric CAZIN à deux nouveaux arrivants venus 
à la réunion de ce jour. Il s’agit de Monsieur et Madame BISIAUX qui ont contacté le CDQEst par mail pour des 
problèmes de stationnement de véhicule. 

Un tour de table est effectué avec présentation des membres du bureau et des diverses commissions.

Deux autres personnes, Mesdames GARASSUS et VERCASSON, se présentent et se proposent pour des actions 
au sein du CDQEst.

COMPTE RENDU DE REUNIONCOMPTE RENDU DE REUNION
Nous n’avons pas évoqué le compte rendu de la réunion du 11 février 2008, à faire à la prochaine réunion.

POLICE MUNICIPALEPOLICE MUNICIPALE
Le CDQEst doit transmettre en amont de la réunion avec la Police Municipale l’ensemble des questions à soulever. 
Le CDQEst souhaite cependant recevoir de la part de la Police Municipale ses missions précises afin de pouvoir 
être pertinent. La date n’est toujours pas fixée, le CDQEst a un peu traîné pour prendre rendez-vous et se doit de le 
faire rapidement. 

Nous profitons de la thématique pour discuter avec M et Mme BISIAUX de leur souci de stationnement qui est 
général dans le quartier, à savoir horaires de passage pour les PV très tôt le matin (cela peut débuter vers 6h30 
certains matins)…. Il s’agira pour le CDQEst de discuter de cela lors de la réunion avec la Police Municipale et 
d’évoquer l’horaire de passage des agents.

Mais il faudra prendre en compte également les difficultés rencontrées pour certains sur les trottoirs et autres 
passages piétons qui sont envahis par les voitures mal garées…

ASSEMBLEE GENERALE DU CDQESTASSEMBLEE GENERALE DU CDQEST
Il faut organiser l’Assemblée Générale du conseil dans les semaines à venir afin de réélire le bureau. Attendre la 
réélection du Maire et programmer une date. Il serait bon de la mettre en place rapidement mais avant celle-ci il est 
souhaitable de rencontrer le Maire afin de connaître son point de vue et les missions qu’il souhaite donner aux 
Conseils de Quartier. Philippe SORNAY prend contact avec le Maire dès son élection afin de le rencontrer.
Pour les nouveaux arrivants, nous détaillons les 4 collèges du Conseil : collège Habitants, collège Associations, 
collège Institutions et collège Economique. Soit une quinzaine de membres à réélire.
Lors de cette AG, il faudra faire le point sur l’année écoulée et le travail des commissions, le bilan du mandat et 
organiser le vote des nouveaux membres. Véronique NETHER se propose de faire un ppt avec photos pour 
dynamiser la présentation. 
Reste à définir la date (début avril) et la salle : Eric CAZIN se charge de demander en Mairie dès l’élection passée. 
Les convocations sont envoyées par la Mairie
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CONSEIL DE QUARTIER EST DU 4CONSEIL DE QUARTIER EST DU 4èèmeme ARRONDISSEMENT DE LYONARRONDISSEMENT DE LYON
Compte rendu réunion du 10 mars 2008 – Locaux de la MEJ – 18h30

Prochaine réunion : lundi 14 avril 2008 18h30 à la MEJ
Plus aucune question, Clôture de la séance à 20h20


